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VATERWORTE Februar 2022  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Die Macht der Liebe in der Vollmacht – Liebe heilt alles 

O wie mächtig seid ihr, Meine innig geliebten Kinder, ausgestattet mit Meiner Liebe und der Vollmacht 

des Heiligen Geistes. Ständig wendet ihr diese Macht an und seid euch nicht bewusst, dass es so ist, 

denn Ich habe euch die Freiheit eurer Wahl gegeben, sie euch geschenkt, damit ihr umzugehen lernt 

mit der Macht, die Ich euch geschenkt habe. 

Da greife Ich nicht ein in eure Freiheit, sondern lasse euch erleben, was ihr damit macht. So seid ihr 

frei und unabhängig, mit dieser Kraft zu wirken. Damit setzt ihr Ursachen, deren Wirkung immer auf 

euch selbst fällt. Seid euch dessen bewusst. Alles fällt auf euch zurück, was von euch ausgeht. Das ist 

eure Schule des Lebens, die ihr durchlauft, um mit Meinen Kräften auch auf Meine Weise umgehen zu 

lernen. 

Ich bin die Liebe, Ich bin die Weisheit, Ich bin der Friede, Ich bin das ewige Leben und die Ordnung, auf 

der alles gedeiht, was von Mir ausgeht. So seid auch ihr ausgestattet. 

Und so prüfet, was sich euch für Ergebnisse zeigen. Ist es das, was ihr damit bewirken wolltet? Oder 

kommt da etwas auf euch zurück, womit ihr nicht umgehen könnt? Seid euch sicher, alles führt zum 

Guten, denn denen, die Mich lieben gereicht alles zum Besten. 

Seht auch ihr mit Meinen Augen der Liebe auf die Umstände, die sich euch zeigen, und wirkt mit dieser 

Liebe, die nicht wertet, die nicht urteilt, die annimmt und verzeiht, die liebt, auch wenn es scheinbar 

nichts zu lieben gibt, es euch zumindest so erscheint, als gäbe es nichts zu lieben in dem, was ihr da 

aufgetischt bekommt. Gerade dort ist es die Liebe, die Ich bin und die ihr seid, die alles heilt und alles 

in die Ursprungsordnung zurückführt. Liebe heilt alles! Es liegt an euch, wie weit ihr es für euch 

ausprobieren wollt, wie weit ihr euch darauf einlassen könnt, wenn euer Verstand sich dagegen wehrt. 

Schaut auf Mein Leben, was hätte der Verstand, der Mir durch die Schriftgelehrten nahegebracht 

wurde, aus Meinem Leben gemacht? Was hätte die Liebe für eine Chance gehabt, wenn Ich Mich 

darauf eingelassen hätte, was über all die Versuchungen an Mich herangetragen wurde? 

Ich habe für euch den Weg frei gemacht, euch eurer wahren Herkunft zu erinnern und die Welt mit 

ihrem Ansinnen zu überwinden. Überwinden konnte ich in Liebe und aus Liebe. Ja, die Liebe konnte 
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überwinden, indem Ich in der Liebe geblieben bin, überall und in jedem Augenblick Meines Wirkens 

auf Erden. 

So mächtig seid ihr, Meine innig geliebten Kinder, mächtig in der Liebe. 

Deshalb erinnert euch und bleibt Mir in euch treu, treu in der Liebe, der Liebe in euch und zu allem, 

was das Leben in euch in Erscheinung bringt und an euch heranträgt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott und mächtig in der Liebe, in und durch euch auf Erden. 

Amen. Amen. Amen. 1.2.2022 

 

Wie es war im Anfang 

Wie es war im Anfang, so auch jetzt und in alle Ewigkeit. Amen. 

Meine innig geliebten Kinder, wie es war im Anfang, so ist es noch immer in euch, ist alles angelegt, 

alles geschenkt von Mir, dem Schöpfer und liebenden Gott aller Menschenkinder. Ihr seid Meine 

Kinder und habt allezeit die Freiheit der Wahl, wie ihr mit Meinen Gaben umgeht, die Ich euch 

überlassen habe in tiefer Demut und dem vollen Vertrauen auf euch, umzugehen damit in Meinem 

Sinne. Mein Sinn ist der Liebe gewidmet und daraus habt ihr alles zur Verfügung, was eure Anleitung 

im Umgang mit Meinen Gnadengaben anbelangt. 

Wie es war im Anfang. Meine Liebe war es, Kindern in die Augen zu blicken, die Mein Wesen erlangt 

haben, das war Meine Liebe zu euch und Meine Vision und Sicherheit, dass ihr es erlangt, weil ihr 

annehmen könnt, was Liebe euch geschenkt hat. 

Ich kannte Mein Risiko, dass daraus sich ein Widersacher entwickeln könnte, nicht weil es vorgesehen 

war, aber weil es möglich wurde durch den freien Willen. Und Ich habe für alles die Lösung - Mir selbst 

- auferlegt. Sollte Ich Mich opfern müssen, damit Ich die harten Herzen des Widerstandes erweichen 

und damit wieder erreichen könne, dann würde Ich es tun. Und Ich tat es, wurde Mensch wie ihr und 

lebte euch vor, wie es war im Anfang. 

Liebe, ohne Bedingung an euch, nur die Bedingung an Mich, das lebte Ich euch vor und lehrte euch 

durch Mein Leben, durch Mein Beispiel. Wer kennt schon Meine wahre Mission bis heute und weiß, 

dass Ich der Schöpfer Himmels und der Erde, der UR-Grund allen Seins, Mensch wurde und als kleines 

Kind auf die Erde kam, um euch den Heimweg zu weisen und euch zu erlösen von allem Widerstand 

des Eigenen, von Mir Abgewandten? Wenige Herzen haben erkannt, dass Ich die Ur-Ewige Liebe auf 

die Erde gebracht habe, damit es Friede werde auf dieser blutgetränkten Erde. 

Wie es war im Anfang, so habe Ich euren freien Willen nicht angetastet dabei, sondern euch gelassen 

wie ihr seid und dennoch eure Seelen erinnert an euren Ursprung. Ich kenne Meine Kinder und Meine 

Kinder kennen Mich. Sie haben Mich erkannt auf Erden und sie sind die Wege gegangen auf Erden. Sie 

sind dabei gefallen für ihr Schwestern und Brüder, damit sie ihre Not der Abkehr von Mir - in sich 

erleben - und aus der Entfernung von Mir die Sehnsucht ihrer Seelen entfalten, zu werden, wie es war 

im Anfang. 

Sie haben alle Not und alle Last auf sich geladen, um sie für ihre gefallenen Brüder und Schwestern in 

sich zu überwinden in Meiner Liebe. Ihre Seelen habe Ich erlöst und befreit von aller Last, die sie aus 
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Liebe sich aufgeladen haben. Ihre Seelen haben sich erinnert, wie es war im Anfang, und Mein Licht 

begann wieder zu strahlen und zu leuchten, damit alles übernommene Dunkle in ihnen weichen kann. 

In sich erringen sie die Freiheit der Menschenseele, damit auch Geschöpfe Mir nachfolgen können, 

dem Schöpfer, der Ich als Jesus die Erlösung und Befreiung ihnen gebracht habe. 

Sie tragen Mein Licht in sich und strahlen und leuchten im Unsichtbaren, doch wirksam in den 

Seelengeistherzen ihrer Mitmenschen. 

Was immer sie in ihrer Gesinnung in den Menschen fördern, das gedeiht! 

Seid euch dieser Aufgabe bewusst und überprüfet in jedem Augenblick eure Gesinnung, wohin sie 

gezogen werden will und wohin Ich sie in euch lenken und leiten will. Sie haben gelernt Mir zu 

vertrauen und Mir zu glauben, obwohl sie nicht wissen. Sie spüren nur die Sehnsucht ihrer Seelen, wie 

es war im Anfang. 

Lasst euch nicht beirren im festen, ja im felsenfesten Glauben und Vertrauen darauf, was in euren 

Seelengeistherzen verankert ist von dem, wie es war im Anfang. Und wenn die Welt Kopf steht und 

Kriegsgeschrei und Machtgehabe die Menschen im Banne halten will, seid ihr die Felsen, die in Mir 

gegründet sind. Denn in euch ist alles vorhanden, wie es war im Anfang. Ihr seid die Bannbrecher, die 

Bannerträger der Neuen Zeit, die in den Menschenherzen sich ausbreitet, jener, die ihren freien Willen 

in den Meinen legen, wie es war im Anfang. 

So betet, Meine innig geliebten Kinder, betet aus der Vollkraft eurer Herzen und wisset, das Neue 

Friedensreich, es ist in euch angelegt und will durch euch auf diese Erde und in die Herzen der 

Menschen kommen, damit alles wird, wie es war im Anfang. 

Erinnert euch und lasset euch in der Stille eurer Herzen führen von Mir, der Ich der Juwel und Reichtum 

in eurem Herzen bin. ICH BIN es, ICH war es und werde es immer sein. Wie es war im Anfang, so soll 

es sein auf Erden und in den Herzen der Menschen. 

Erkennet Meine Macht und richtet eure Gesinnung auf Mich aus, wie es war im Anfang. Denn Ich bin 

ohne Anfang und ohne Ende und ihr könnt euch erinnern, wie es war im Anfang, als Meine Liebe euch 

ersann und euch das Leben einhauchte. 

So seid gesegnet mit dem Purpur Meiner Liebe und öffnet eure Herzen und lasset dem Geist aus Mir, 

wie es war im Anfang, freien Lauf durch eure Hingabe an die Liebe in euch, die Ich bin und immer sein 

werde. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott und liebender VATER, der Mutter Erde euch geschenkt hat zur großen 

Rückkehr, zur Religio, wie es war im Anfang. Amen. Amen. Amen. 4.2.2022 

 

Aufruf an die Wortkinder 

Wer Mich hören will, muss stille werden, denn Meine Stimme ist leise und zart in eurem Herzen zu 

vernehmen. Die innere Ruhe nur öffnet euch den Weg zu Mir, um Mich in euch zu hören. So kann euer 

Verstand nicht sich dazwischen drängen und euch nur euer Eigenes auftischen. 
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In jedem Menschen bin Ich zu hören, entsage Ich Mich doch keinem Kinde, das nach Mir sich sehnt. 

Und jedes Kind hat es in seiner eigenen Hand, demütig und reinen Herzens sich Mir zu nähern. Ich bin 

euch viel näher, als ihr es euch vorstellen könnt, doch darf ein jedes Kind selbst erfahren, ob es Mir 

wirklich und wahrhaftig dienen will und alles Eigene dafür lassen kann. 

So habe Ich Meine Vorreiter auf Erden, die treu und wahrhaftig sich Mir übergeben haben, um Meine 

Wege zu erkunden und Mir nachzufolgen. Sie sind es, die den anderen vorausgehen, damit auch sie 

den Weg gehen können. Sie sind Meine Kinder, die umkämpft sind im Geistigen, denn auch der Geist 

dieser Welt hat sein Reich sich hier aufgebaut in den Herzen der Menschen, und er kennt die 

Schwachstellen Meiner Kinder, die Meine Gaben erhalten haben von Mir und sie sich erhalten haben 

durch alle Prüfungen hindurch. 

So seid achtsam und wachsam, ihr Meine Wortkinder, die ihr die Gnade angenommen habt, Mich und 

Meine Stimme in euch zu vernehmen. Erneuert ständig eure Versprechen, Mir euer Ohr zu leihen und 

den weltlichen Einflüsterungen zu entsagen. 

Es ist die entscheidende Zeit hier auf Erden, in der Mein Reich sichtbar werden will über euch 

Menschen, die ihr euch Mir zuwendet, die Zeit, in der alles Gefallene und Alte sichtbar wird und die 

Menschen sich fragen werden: „Wo sind wir nur hingeraten, wo doch die Angebote der Liebe ständig 

uns begegnet sind? Wo haben wir uns nur eingelassen und haben die Wahrheit unserer Herzen 

übergangen? Wie konnte es nur so weit kommen?“ 

Dies ist der Augenblick, in dem Ich eingreifen kann und den ehrlichen Herzen zeigen kann, was Ich für 

euch Menschenkinder vorgesehen habe auf Erden: Mein Friedensreich! 

So rufe Ich euch zu, Meine Kinder, wo immer ihr auch steht in eurer inneren Ausrichtung: Kehret zurück 

zu Mir, zur Quelle allen Seins, und werdet wie die Kinder, Meine Kinder, die Ich innig liebe. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott im Menschenherzen, wenn Ich dort wahrgenommen werde, weil ihr euch 

Mir dort zuwendet. Amen. Amen. Amen. 11.2.2022 

 

Seid ermutigt, Mein Reich in euch auftauchen zu lassen 

Wie sehr umkämpft ihr seid, das dürft ihr in dieser Zeit besonders erleben. Da wird jeder Schwachpunkt 

euch unmittelbar vor Augen geführt, und ihr werdet zahlreiche Umstände und Ausreden finden, euch 

Mir nicht zuwenden zu können. 

Meine innig geliebten Kinder wisset, dass Mein Licht in euch strahlen und leuchten will und alle 

Gewohnheiten euch gezeigt werden müssen, damit ihr erkennt, wie wichtig eure innere Entscheidung 

und Ausrichtung ist. Jedes Meiner Kinder hat den freien Willen erhalten, um damit umgehen zu lernen. 

So kann Ich euch nur hinweisen und euch aufrufen und aufmerksam machen, damit ihr auf Meinem 

Weg bleiben könnt oder zurückkehren, wenn ihr davon abgekommen seid. 

Ich habe euch geschult und gereinigt und freigekauft, sodass ihr jetzt in aller Klarheit Meine Wege 

gehen könnt in den Umständen, in die Ich euch gestellt habe, die ihr euch gewählt habt, um dort das 

Neue zu bringen. 
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Seid euch bewusst, je höher ihr den Berg erklimmt, umso rauer wehen die Lüfte. Und in dieser Zeit 

toben die Stürme in den Herzen der Menschen, Meiner Kinder, die den anderen vorauszugehen sich 

vorgenommen haben. 

Wisset welche Stunde es geschlagen hat und überprüft ständig eure Verbindung zu Mir, erneuert den 

Anschluss an Meine Führung und achtet auf jeden Augenblick. Es kommt auf jeden Einzelnen an, und 

da steht jeder von euch genau an dem Platz, an dem Ich euch brauche. 

Rufet zur Mir und betet mit dem Herzen, betet mit Mir und dem Sohn und mit Maria, der Braut des 

Heiligen Geistes. Betet mit dem Herzen, denn jede Regung, ja jede Erkenntnis, die ihr bereit seid zu 

machen und euch neu auszurichten, kommt allen zugute. 

Mein Reich will Ich aufbauen hier auf Erden und das kann Ich nur über die reinen Herzen Meiner Kinder, 

die bereit sind, die Welt in sich zu erkennen und Mein Reich in sich auftauchen zu lassen. 

Alles steht euch bereits vollendet zur Verfügung, und in euch findet ihr es, was eure Seelen in sich 

tragen und Mir und Meinem Plan dient. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch ermutigt in jedem Augenblick. Amen. Amen. Amen. 11.2.2022 

 

Der Friede hängt von der Gesinnung Meiner Kinder ab 

Was immer in der Welt geschieht, Meine innig geliebten Kinder, allezeit habt ihr die Möglichkeit, mit 

Mir verbunden zu sein. Wohl ist die Welt laut und stellt ihre Ansprüche an euch, doch eure 

Entscheidung, mit Mir durch diese Welt zu gehen und Meine Liebe sich zu bewahren, bewegt eine Welt 

im Geiste. 

Ich bin immer da und Ich will euch allezeit begleiten in eurem Leben und durch euer Leben, und wenn 

ihr euch Mir zuwendet in euch, auch wenn die Stürme im Außen toben unter den Menschen, dann 

kann Ich durch euch wirken und Meine Kraft durch euch senden. Wo immer ihr Meine Kraft hinsendet, 

dort geschieht etwas in den Herzen der Menschen, denn Ich bin in jedem Menschen und will dort 

erweckt werden. Seid euch dessen bewusst und fragt euch mit ganzem und ehrlichem Herzen, ob ihr 

Mich in den Menschenherzen erwecken wollt oder ihr Eigenes mit Meiner Kraft versorgen. 

Wo immer eure Aufmerksamkeit hingeht, was immer ihr in den Menschen seht, das stärkt ihr! Seid 

euch bewusst, welch große Auswirkungen es hat, wie ihr den Menschen begegnet, egal auf welcher 

Ebene oder aus welchem Anlass. Ein jeder Gedanke hat Kraft und wirkt sich in dem Menschen aus, an 

den ihr denkt. 

Ich rufe Meine Kinder auf, mit Meinen Augen der Liebe, mit Meiner Barmherzigkeit, nach Meinem 

Vorbild den Menschen zu begegnen, an die ihr denkt. Ich habe in Meinem Erdenleben auf den lichten 

Funken in den Herzen geschaut und ihn angezündet. Nie habe Ich einen Menschen verurteilt, auch 

wenn die Weltenmacht Mich prüfen durfte, dies zu tun. Ich habe immer auf das Göttliche in den Herzen 

geschaut und Mein Gebet war: „Vater vergib ihnen, denn sie wissen nicht was sie tun!“ Mein Gebet 

war es: „Vater mache du, dass sie alle eins werden in dir, die du Mir gegeben hast!“ 

Jeder Mensch, der euch begegnet, egal ob persönlich oder virtuell über die Medien, jeder Mensch, 

dem ihr euch gedanklich zuwendet, bekommt von euch Kraft! Seid euch dessen bewusst in jedem 
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Augenblick und erkennet, was ihr bewirkt mit eurer Gedankenkraft. Zuerst bewirkt ihr es in euch selbst 

und im gleichen Maße im anderen. Dabei fördert ihr das Negative und Verurteilende, oder das göttlich 

Liebende in euch und in den Menschen. Wofür immer ihr euch entscheidet, das geschieht. 

Deshalb rufe Ich euch auf, Meine innig geliebten Kinder, achtsam und wachsam zu sein und euch für 

Mich in euch zu entscheiden, damit das neue Friedensreich auf Erden aufscheinen kann, weil ihr Mir 

treu bleibt in jedem Augenblick. Ich bin ein lebendiger Gott nur durch euch, und Ich bin ein 

Friedenskönig nur durch euch. Alles, was nicht dem Frieden und der Liebe dient, bin nicht Ich. 

Dieses Leben ist eine Schule und in dieser Schule erlebt ihr die Ergebnisse, die ihr in den Prüfungen 

hervorbringt. Da gebt ihr euch selbst die Noten, je nach dem Grad eurer Entscheidung und 

Bewusstheit, für Mich oder den Eigenwillen, der in den Menschen regiert, solange ihr ihn fördert. 

Meine Liebe und Meine Führung stehen euch allen offen. Sie zu erkennen und anzunehmen, ist eure 

Entscheidung. So bin Ich auf euch, Meine innig geliebten Kinder angewiesen, um das Weltengeschehen 

in Meinem Sinne zu führen und zu leiten. Dafür seid ihr auf Erden, um Mein Friedensreich auf die Erde 

zu bringen, wie Ich es euch vorgelebt habe. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER und Friedenskönig durch euch auf Erden. Amen. Amen. Amen. 12.2.2022 

 

Eure Seelenführung aus Mir im Loben und Danken 

Meine innig geliebten Kinder, freuet euch, dass Ich euch führe und leite, einen jeden an seinem Platz, 

wo Ich ihn hingestellt habe. Und da hat ein jedes auszuwirken in Meiner Liebe, was es an Gaben in sich 

trägt aus Mir. Somit ist ein jedes Meiner Kinder im vollen Einsatz. Und je mehr ihr in Mir geborgen seid, 

umso leichter und einfacher kann Ich euch führen und ihr braucht euch keine Gedanken zu machen, 

was ihr falsch oder richtig macht, denn alles ist geführt von Mir und ein Geschenk Meiner Liebe.  

Je mehr ihr schenkt, euch dessen bewusst seid, dass ihr ein Geschenk für die Menschen seid alleine 

durch euer Dasein, umso mehr kann Ich euch beschenken und ihr werdet es erleben, dass Ich euch 

beschenke in eurem Dasein. Da dürfen Meine Kinder sich immer wieder bewusst sein, dass Ich alles, 

und Ich sage euch, „alles“ in und um euch führe und leite, damit Erlösung und Wandlung geschieht in 

den Herzen.  

Seht mit offenen Augen und in Meiner Liebe auf alles, was an euch herantritt, was in eurem Leben 

auftaucht, und lobet und danket in jedem Augenblick, nicht nur, weil es euch guttut, was geschieht, 

sondern auch dann, wenn es sich für euch nicht so gut anfühlt. Gerade dann seid ihr im vollen Einsatz 

und Wandlung kann geschehen, weil ihr Mich handeln lasst in diesem Augenblick eures Lobens und 

Dankens aus ganzem Herzen.  

Seid euch allezeit bewusst, dass Ich bei denen und durch die, die Mich lieben von ganzem Herzen, alles 

zum Guten führe. Oft erkennt ihr das Gute nicht, weil ihr denkt, es sei schlecht, und oft dient ihr dem 

Unguten, weil es sich für euch gut anfühlt und euer Eigenwille dadurch aufblüht. So seid euch allezeit 

sicher, dass im Loben und Danken sich die Unterscheidung einstellt, wie von alleine, und ihr Meine 

Wege geht, weil eure Seele euch führt durch und aus Mir. Amen.  

Dies sagt euch euer VATER, der euch eure Seelenführung aus Mir immer deutlicher werden lassen will, 

weil ihr Meinen Impulsen folgt, die Ich euch in das Herz lege. Amen. Amen. Amen. 13.2.2022 
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Maria: Rufet mich und Gabriel bringt euch die Botschaft für die neuen Wege 

Und ich, eure Mutter Maria, schenke euch allezeit die Gnade, euch im Loben und Danken zu 

orientieren, neu zu orientieren, auch wenn euer Verstand dabei rebelliert. Meine Gnade dürft ihr 

erleben, wenn ihr eure alten Gedankenstrukturen überdenken wollt und ihr bereit seid, euch selbst 

erkennen zu wollen, wie ihr in alten Mustern und Strukturen funktioniert.  

Ich schenke euch die Unterscheidung und den Mut und die Kraft, die neuen Wege zu gehen, die Wege, 

die eure Seele euch führen will und die euer Verstand nicht unter seine Kontrolle bringen kann. Ich 

schenke euch die Zuversicht und einen unerschütterlichen Glauben, dass ihr geliebte Kinder des 

VATERS seid und aus dieser Sicherheit heraus, ihr euer Leben auf eine Weise führen könnt, wie es die 

Welt nicht kennt, noch nicht kennt.  

Die Welt verändert sich ständig und jeder neue Weg der gegangen wird, bringt der Welt Neues für die 

Menschen. Da haben meine Kinder die große Gnade in sich, neue Wege zu bahnen für eine neue 

Menschheit und ich darf euch mit Gabriel im Heiligen Geiste führen. Wenn ihr bereit sein könnt, alles 

anzunehmen, - wie ich es dem Gabriel zusagte, als er mir ankündigte, dass ich ein Kind gebären solle, 

wo ich doch gar keinen Mann kannte -, da könnt ihr die Wunder erleben, wie ich sie erleben durfte aus 

Gnade. Dann seid auch ihr zu reinen Kindern des Allerhöchsten hier auf Erden geworden.  

Deshalb rufet zu mir und Gabriel, und lasst euch führen aus dem Heiligen Geiste, den wir euch in das 

Herz legen, und ihr werdet die neuen Wege erkennen und gehen können in einer Freude, wie sie in 

euren Seelen vorhanden ist. Amen.  

Dies sagt euch eure Mutter Maria, die euch der Führung Gabriels anvertraut, dem Engel des Herrn, der 

auch euch die Botschaft bringt, die euch erfüllt. Amen. Amen. Amen. 13.2.2022 

 

Kommet zu Mir in Meinen Tempel in euch 

Wo immer Ich in einem Kind ganz und frei wirken kann, da können Meine Wunder sichtbar werden 

und geschehen, ohne Einschränkung. So immer ihr euch entscheidet, euch Mir zuzuwenden und Mir 

den Platz in euch zu überlassen, da könnt ihr die Geborgenheit in Mir spüren. 

Doch damit dies geschehen kann, bedarf es der Reinigung in euch, der Ausreinigung alles Alten und 

Gewohnten, und der immerwährenden Hinwendung zu Mir, der Ich in euch Meinen Tempel aufgebaut 

habe und in diesem Tempel residieren kann, wenn ihr es Mir erlaubt. Ich bin in euch immer und allezeit 

vorhanden und anwesend, doch dränge Ich Mich euch nicht auf, sondern warte geduldig und mit all 

Meiner Liebe, bis ihr zu Mir kommt, und Ich kann Mich euch mitteilen in all euren Belangen, die ihr in 

eurem Leben habt. 

Da gehen Meine Kinder voraus, die sich entschieden haben, Mir zu dienen mit all ihrem Sein. Sie 

machen die Wege frei für eine ganze Menschheit, die in Meiner Liebe geborgen, das neue 

Friedensreich auf die Erde bringt. Lasset deshalb nie nach, Meine innig geliebten Kinder, was immer 

auch an euch herantritt und in euch geschieht. Alles dient dem großen Plan der Heimführung aller. 
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Zu allen Zeiten wart ihr auf Erden aktiv, Meine Liebe zu bringen, und zu allen Zeiten waren eure Wege 

von Mir geführt. Da wart ihr als Miterlöser, neben Mir, dem Erlöser alles Alten, tätig in Meiner Liebe 

und jetzt dürft ihr euch erinnern, all eurer Liebe, die ihr in den Menschenherzen ausgelöst habt. Gleich 

Mir, haben sie ihr Eigenes auf euch geworfen, damit sie davon befreit werden. So ist es auch heute, 

wo noch die letzten zähen Reste der Erlösung und damit Heimführung bedürfen. 

So ihr aus Liebe alles aufnehmt, was auf euch zukommt, geschieht auch hier Erlösung und Befreiung in 

den Menschenseelen. Miterlöser sein heißt, die Not des Nächsten zu spüren und sie anzunehmen in 

Liebe und sie Mir unter Mein Kreuz zu legen, wo Ich alles erlöst und befreit habe. 

Wo diese Bewusstheit einkehrt in den Menschenherzen, dass Ich ein liebender VATER aller Kinder bin 

und ein nahbarer Gott, der euch alle Lasten abgenommen hat, so ihr sie Mir übergebt, da geschieht 

Befreiung aller Menschengesetze, die in Meinem Namen entstanden sind und denen Meine Liebe nur 

unter Bedingung verkauft wurde. 

Meine Liebe ist allezeit bedingungslos und sie kostet euch nur das Loslassen alles Alten, das ihr als ein 

falsches Bild von Mir noch in euch habt. Meine Liebe steht euch allen zur Verfügung, kostenfrei und 

bedingungslos, doch annehmen könnt ihr sie nur, wenn alles, das an Meine Stelle in euch getreten ist, 

ausgereinigt ist. 

Betet mit Maria, und sie kann euch die Gnade der Reinigung und Reinheit schenken, und ihr werdet 

erleben, was Barmherzigkeit bewirkt in euch und um euch. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der sich danach sehnt, in Seinen Kindern ganz auferstehen zu dürfen. 

Amen. Amen. Amen. 14.2.2022 

 

Das Geschenk des gelebten Augenblicks 

O Meine innig geliebten Kinder, wenn ihr nur wüsstet, wie wertvoll ein jeder Augenblick eures Lebens 

ist, ihr würdet in der Glückseligkeit leben und in Mir verbunden sein. Die Zeit, sie steht in euren 

Händen, in eurer Entscheidung, wie ihr sie nutzt und stille werden könnt. In dieser stillen Einheit von 

Mir, eurem Schöpfer, Priester und Gott, könnt ihr Meine väterliche Liebe und Fürsorge spüren und die 

Geborgenheit in Mir erleben. 

Deshalb wisset den Wert des Augenblicks zu schätzen und zu würdigen. Die Zeit steht in eurer 

Entscheidung, genutzt zu werden oder dem Getrieben-Sein überlassen zu werden. Ich führe Meine 

Kinder, und dessen dürft ihr euch sicher sein. Doch kann Ich euch nur in der stillen Herzensverbindung 

klar und deutlich Meine Führungen zeigen. Und da merkt ihr wohl, wie die Welt mit ihrem Angebot 

euch abzuhalten versucht, in der stillen Hingabe an Mich die Geborgenheit zu erleben und aus und mit 

Mir, jeden Augenblick des Lebens zu genießen. 

In der Stille stellt ihr die Verbindung her und festigt sie, und in dieser festen und innigen Verbindung 

könnt ihr den Tag und das Leben leben, wie es für euch und für alle um euch am besten, am 

heilsamsten ist. Dann gehe Ich in euch die Wege und begegne Ich in euch den Menschen, dann 

verrichte Ich mit euch jede Tat und Mein Segen ist aus allem spürbar für euch und die Menschen. 

Jeder gelebte Augenblick in der Verbindung mit Mir, das ist Leben, wie Ich es für euch Menschenkinder 

vorgesehen habe und wie ihr es gelebt habt im Paradiesgarten Eden. Wie es war, so soll es wieder 
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werden und ist es schon geworden, wenn ihr im Augenblick euch Mir zuwendet in der stillen 

Herzensverbindung gegen alle Verlockungen der Welt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER von UR, der euch beschenkt, wie ihr es zulassen könnt. Amen. Amen. Amen. 

18.2.2022 

 

Es kommen immer die Seelen zusammen, die große Aufgaben bewältigen wollen 

Diese Erde ist allen Menschen geschenkt, um beim Neuaufbau zu dienen und alles auszureinigen, was 

sich über viele Zeiten hinweg angesammelt hat. Es kommen immer die Seelen zusammen, die 

miteinander eine große Aufgabe bewältigen wollen. Alles ist vorab abgesprochen, und wenn eine 

gegenseitige Zustimmung gegeben ist im Leben, entwickelt sich sehr viel. 

Menschen dienen und helfen sich gegenseitig, und so braucht es einen, der erwacht und sich aus der 

Weltenschleife nimmt und eine neue Sicht hat auf alles. Wenn die weltlichen Bedürfnisse und 

Angelegenheiten nicht mehr die große Rolle spielen, sondern angeschaut wird, was darübersteht, gibt 

es Heilung im System des Menschen. 

Alles wurde zugelassen, um die Menschen zu verführen und sie in alle negativen Verstrickungen 

hineinzuziehen. Im Augenblick kann es Heilung geben, wenn da dieses Band durchbrochen wird und 

dankbar auf alle Situationen geschaut werden kann. Alles, was da innerlich Schmerzen gemacht hat, 

seit es diese Erde gibt, ist erlöst und befreit durch Mein Blutvergießen. 

So verstehet, mit allem, was euch belasten will, neu umzugehen. Manchmal sind es nicht nur Schnüre, 

wo sich die Menschen festgebunden haben, sondern auch Ketten. 

Ihr lebt in der Zeit der Barmherzigkeit, wo alles seinen Frieden wieder finden darf. Da geht ihr voraus, 

Meine innig geliebten Kinder, weil ihr die Herzensschau habt und somit die göttliche Ordnung einfließt. 

So groß könnt ihr noch gar nicht denken, was da im Geistigen geschieht. 

Jeder Mensch hat erlebt, was er erleben musste, doch jetzt ist die Zeit, wo alles eine Wende nimmt. 

Ihr wisst, dass dieser Planet nicht zerstört wird, wo Ich Mein Blut vergossen habe. Ich brauche das 

ganze Vertrauen Meiner Kinder, dann kann ich euch Mein Erbe übergeben. Alles geht sehr schnell, 

denn euer Bewusstsein weitet sich immer mehr. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch beschenkt in jedem Augenblick. Amen. Amen. Amen. 

20.02.2022 

 

Ich beschenke euren Glauben und euer Vertrauen 

Es ist so vieles im Geistigen unterwegs, Meine innig geliebten Kinder, dass ihr achtsam und wachsam 

sein müsst, was alles an euch herantritt. Meine Liebe in euch wandelt alles um, und Meine Liebe in 

euch, sie betaut auch dort, wo ihr es nicht vermutet. 
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Alles in eurem Leben hat seinen Sinn und alles ist vor Mir geführt und geleitet, weil ihr Mir die Erlaubnis 

erteilt habt durch eure Hingabe an Mich. Ich bin das Leben und Ich mache keine Fehler. Das Leben ist 

das, was genau in dem Moment geschieht und was euch aufträgt, was es für euch zu erleben gilt. 

Alles hat seinen Sinn und seine Bedeutung, seid euch dessen allezeit bewusst, und wo ihr ein Problem 

seht, da geschieht bereits die Heilung und die Lösung tut sich auf, nicht weil ihr danach sucht und was 

verändern wollt, sondern weil es aus Mir geschieht und es das Beste ist, was passiert. 

So richtet euch immer daran aus, dass Ich bei denen, die Mich lieben, alles zum Besten führe, auch 

wenn ihr es nicht bewusst wahrnehmt. 

Im Loben und Danken könnt ihr Meine Führungen annehmen und die Loslösung von dem, was ihr als 

Problem bewertet, kann geschehen. Das Problem ist die Lösung, seid euch allezeit dessen sicher und 

bewusst, dass es so ist, und euer Vertrauen und Glauben kann die Früchte bringen, die Ich euch 

angedeihen lasse und die oftmals anders ausschauen, als euer Verstand es erwartet. Glauben und 

Vertrauen heißt: nicht zu wissen, aber zu vertrauen, dass alles seinen geordneten Gang geht. 

So vieles wissen die Menschen und glauben sie zu wissen, wo es doch nur ein Bruchteil dessen ist, was 

Ich euch Menschenkindern zu schenken habe. Hier auf Erden geht es nur über euren Glauben und euer 

Vertrauen, und Ich kann wirken zum Wohl und Heil einer ganzen Menschheit. Ihr seid alle Meine Kinder 

und euch alle liebe Ich, seid ihr doch ein Teil von Mir. Diese Liebe ist der Grundstock und hinter allem 

wirkt diese Liebe, auch wenn es euch anders erscheint. 

Seid deshalb allezeit sicher und geborgen in Mir und vertraut und betet, sprecht mit Mir, haltet die 

Verbindung mit Mir und nützt eure Helfer, die Ich euch zur Seite gestellt habe im Geistigen. Sie alle 

haben große Gaben für euch bereit, die sie euch schenken und angedeihen lassen, so ihr einfach nur 

vertraut und glaubt, dass es, so wie es ist, am besten für euch und alle um euch ist. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euren Glauben und euer Vertrauen beschenkt. Amen. Amen. Amen. 

20.02.2022 

 

Geistige Helfer: Ruft uns und wir wirken 

Und wir geistigen Helfer sind gar viele und stehen euch allezeit zur Seite. Ruft uns und wir dürfen euch 

schenken, was eurem Seelenheile dient. Verstehet, dass wir nur im Sinne der Liebe und der göttlichen 

Kraft wirken können, und je mehr ihr dies annehmen könnt, dass alles in diesem Sinne geführt und 

geleitet ist, umso deutlicher könnt ihr die Wunder in euch erleben. In den Herzen wirken wir und da 

könnt nur ihr uns freie Hand geben, die Liebe walten zu lassen. 

Ihr seid allezeit behütet und beschützt, seid euch dessen sicher, denn wir dienen dem Licht und der 

Liebe in euch. Sie in euch zu ent-decken, das ist unsere Aufgabe, und so kann mancher 

Reinigungsprozess auch mit Nebenwirkungen einhergehen. Im Zustimmen und Loben und Danken, 

dessen was ist, geschieht alles wie von alleine. 

Wir Fürsten am Thron, wir Ur-Erzengel und alle Helfer, die ihr anruft, lassen euch alles zukommen, was 

eure Herzen befreit und schenken euch Mut und Sicherheit, das Neue zu tun, und vertrauensvoll im 

Leben zu stehen. Wir schenken euch alles, was ihr braucht, um ganz auf der Erde anzukommen, mit 
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dem, was in euch an Gaben angelegt ist. Je weniger ihr eure Vorstellungen festhaltet, umso leichter ist 

alles. 

Scharen von Engeln stehen bereit, in euch und den Menschenherzen zu wirken, weil sie beauftragt 

werden, nur dann dürfen sie wirken, und sie tun es. Überlasst uns alles, und beauftragt uns nur, zu 

wirken im Sinne der Liebe und der Wandlung alles Alten und der Erlösung und Befreiung aller 

Knechtschaft und Unterdrückung. 

Alles geschieht in euch, und dort können wir wirken und alles kann aus euch hinausstrahlen in die Welt 

und in die Herzen der Menschen. Alles Licht in euch will zum Durchbruch kommen und euch wieder 

erleben lassen als das, was ihr seid: Kinder des Lichtes und der Liebe. 

So danken wir euch, dass ihr uns euer Vertrauen schenkt, dass wir aus dem VATERHERZEN euch 

belohnen, wie eure Seelen es sich auf die Fahnen geschrieben haben. Amen. 

Eure Geistigen Helfer, Mutter Maria und Sohn und alle Lichtwesen. Amen. Amen. Amen. 20.02.2022 

 

Ihr bringt Mich auf die Erde 

Wenn Ich in Meinen Kindern ganz aufgenommen und auferstanden bin, dann kann Ich in den 

Menschenherzen auferstehen, weil Meine Lichter auf Erden so hell strahlen, dass nichts mehr in den 

Menschen dieses Licht ignorieren kann. So wird es Friede auf Erden, weil Meine Kinder sich selbst 

erkennen in dem, was sie da tun in ihrem Leben. 

Seid bereit, Meine innig geliebten Kinder, in euch Mich zu suchen und zu finden und aus Meinem Licht 

euer Leben zu gestalten. Ich habe Meine Liebe an Meine Kinder gebunden, an die, die sich dafür 

bereitgestellt haben auf Erden. Ihre Selbsterkenntnis, die Reinigung alles Alten und die Auferstehung 

in Mir, hebt alles Alte aus den Angeln, und Ich kann der Friedenskönig und Friedefürst durch sie auf 

Erden sein. 

Nicht im Außen findet ihr Mich, und hinsenden könnt ihr Mein Licht nur, wenn ihr es in euch ganz habt 

leuchten lassen. So lasset noch alles los, was dieses Mein Licht in euch behindert. Seid bereit, ehrlich 

und wahrhaftig in euch belichten zu lassen, was noch der Belichtung bedarf. Freuet euch über alles, 

was da bisher noch im Verborgenen hat wirken können in euch, und bringt es Mir und lasst es los. 

Denn was Altes und Vergangenes ist, möchte vergangen bleiben, und der Blick eurer Herzen auf Mich 

gerichtet sein, dem Friedenskönig in euch. Das ist Meine Wiederkunft auf Erden, in den Herzen Meiner 

Kinder, d.h. verdeckt in den Wolken des Himmels. 

So scharet euch zusammen, Meine innig geliebten Kinder, und lasset Mein Licht in euch leuchten, 

damit aller Schein in euch dem Wahren und Göttlichen in euch weichen kann. Betet, Meine innig 

geliebten Kinder, seid auf Mich ausgerichtet, mit Mir verbunden im Gespräch eurer Gedanken, und 

erlebt Mich neu, weil ihr Mich auch in den Menschenherzen, aller Menschen, dann sehen und Mein 

Licht in ihnen anzünden könnt. Wisset, welche Zeit es geschlagen hat auf Erden und wirket, ja wirket 

in euch und aus Mir in und um euch. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch erinnert an Mein Licht in euch und an eure Liebe, die aus Mir in 

euch angelegt ist. Amen. Amen. Amen. 22.02.2022 
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In der Reinheit eurer Seele führt alles zum Guten 

Meine Kinder erkennen Meine Zeichen, die Ich ihnen angekündigt habe. Sie haben die 

Allerbarmungsliebe in sich, weil sie sie selbst an sich erfahren haben. Liebet alles in euch, was da an 

die Oberfläche kommt und kommen will, denn Meine Erlösergnaden wollen fließen im vollen Maße. 

Ihr kennt Mich seit UR-Zeiten und ihr kennt Meinen Plan, den Ich zur Erlösung alles Gefallenen mit 

euch gemacht habe. Ihr seid die Miterlöser in euch, verstehet, was dieses bedeutet. 

Alle Gnaden habt ihr in euch, die nötig sind, um auf Erden die Not zu lindern und die Herzen der 

Menschen Mir zuzuwenden, damit alles Leid und alle Not ein Ende hat. Die Freude und Liebe aus Mir 

erreicht die Menschenherzen, wenn sie ehrlich und wahrhaftig in euch vorhanden ist und aus euch 

strahlen und leuchten kann. 

Erinnert euch, ja erinnert euch, Meine innig geliebten Kinder, wie es in euch, in eurem Innersten 

aussieht, so wie es war im Anfang. Nichts kann diesem Gnadenakt sich entziehen, wenn ihr, Meine 

Kinder, diese Gnade ganz angenommen habt. 

In Träumen und Visionen schenke Ich euch alle Hinweise, damit ihr erkennt, wie weit eure Seele sich 

befreit hat von allem Alten. Nutzt diese Hinweise Meiner Liebe und freuet euch, ja freuet euch, denn 

Meine Freude ist Balsam für die Seelen der Menschen, die der Befreiung harren. 

Nicht mit Gewalt kann Mein Reich auf Erden aufgebaut werden, auch nicht mit gedanklicher Gewalt, 

die aus dem Eigenen entspringt, nur in der Reinheit der Seele, der Sanftmütigkeit und dem 

unbeirrbaren Glauben und Vertrauen, dass Ich bei denen und durch die, die Mich lieben von ganzem 

Herzen und mit ihrem ganzen Gemüt, alles zum Guten führe. Amen. 

Euer VATER, der alles in euch sein will, damit ihr Mich in allem erkennen könnt, ob als Hilferuf der Seele 

oder der Auferstehung. Amen. Amen. Amen. 22.02.2022 

 

Das neue Friedensreich durch Mutter und Sohn 

Wir, Mutter und Sohn, wollen auf Erden erkannt werden als die, die die Herzen der Menschen wandeln 

können, weil ihr sie uns übergebt. Wir dürfen in den Herzen der Menschen den VATER erwecken und 

damit Seine Gnade sichtbar machen. Wir haben die Macht, die ihr uns übergebt. Wir bitten und flehen 

den VATER, den Lichtfunken in jedem Menschenherzen, damit er erweckt werde und alles verkehrte 

sich auflöst, damit es Frieden und Freude werden kann unter euch Menschenkindern, die der VATER 

alle erlöst und befreit hat. 

Wenn ihr dies annehmen könnt, dass auch der Geringste, ihr würdet sagen, der Weltenmächtigste, 

erlöst und befreit ist von allem Alten, dann können und dürfen wir wirken im Heiligen Geiste und in 

dem Zusammenwirken von Mutter und Sohn. 

Alle Macht des Friedens ist euch gegeben, und wenn ihr ihn in euch ganz spüren könnt in allen 

Umständen, die die Welt in Atem hält, dann werden die Wunder sichtbar, die Schwerter zu 

Pflugscharen machen, die die Einheit unter euch allen als Geschwister erschaffen. 
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So bittet und flehet mit uns, in der vollen Kraft eurer Herzen das Neue Friedensreich herbei. Es ist die 

Macht der Liebe und Barmherzigkeit, die alles ins Licht der Wahrheit erhebt, in die Welt des Friedens 

und der Freude im VATER. Unsere Urmutter möchte einziehen in das Neue Jerusalem, das ihr gebaut 

habt für sie und die Freude wird kein Ende nehmen. 

So seid alle gerufen im Lichtkometen, ihr Kinder des Lichtes und der Liebe, ihr Bausteine des Neuen 

Jerusalem in allen Völkern und Erdteilen dieser Erde, und werdet Licht, Licht, Licht, denn Jesus Christus 

ist Sieger, in und durch euch und eure Hingabe. Amen. 

Dies sagen euch Mutter und Sohn, in der Einheit des Heiligen Geistes in und durch euch. Amen. Amen. 

Amen. 22.02.2022 

 

Ich brauche euch als Licht- und Friedensbringer 

Im Innersten des Herzens wünscht sich jeder Mensch Frieden. Doch dieses Herz ist belagert von 

Weltlichem, das das Eigene stärkt und das wahre Herz im Hintergrund hält. Es haben sich Wesenheiten 

eingenistet und nehmen das ganze Wesen des Menschen ein. Sie sind wie Marionetten und wissen 

nicht wirklich, was sie tun. 

So zugeschüttete Herzen brauchen viel Licht, damit das Aufgebaute zu bröckeln anfängt und die 

Lichtesstrahlen bis ins tiefste Innere dringen können. Lasset nicht nach im Gebet und im Senden des 

Lichts, damit die Wende geschehen kann. 

Es wird Macht ausgeübt, ohne Rücksicht auf die Menschen. Das Machstreben ist so groß, dass sie 

rücksichtslos handeln und andere benutzen für ihre Dienste. Alles ist manipuliert und die Menschen 

wissen nicht, was sie tun. 

Was da noch auf Erden ausgelebt werden darf, bringt die Menschen in ein neues Erwachen und sie 

fragen nach dem Gott, der das alles zulässt. Wo geht da die weltliche Kirche voran und kann allen Trost 

und Wahrheit bringen? 

Die Mächtigen dieser Erde entlarven sich selbst durch ihr Tun. Sie alle reagieren nur noch aus Angst, 

dass alle Machenschaften auffliegen könnten. Der Untergrund kommt immer mehr ans Tageslicht und 

alle fragen sich, wie das nur geschehen konnte. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch als Licht- und Friedensbringer braucht. Amen. Amen. 

Amen. 26.2.2022 

 

Die wahre Friedensmission Meiner Kinder 

Meine Kinder haben große Gaben von Mir erhalten und damit eine große Verantwortung 

übernommen für den Zustand der Menschenherzen hier auf Erden. 

Ich bin in ihren Herzen, und das soll euch immer wieder bewusstwerden und im Sein mit Mir euch 

führen und leiten. Ich bin der Friedefürst in euch, und alle Macht der Finsternis will auch ihr Spiel mit 
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euch treiben. Ich bin das Licht in euch, und in Mir, da ist alles erhellt und eure Stimmung und eure 

Liebe aus Mir ist entsprechend. 

Doch manches Mal schlafen Meine Kinder und haben vergessen, dass Ich in ihnen der Friedensfürst 

und der Mächtige sein will. Dann lassen sie sich einnehmen von dem, was die Welt mit ihren Kräften 

veranstalten will. Dann gehen sie in die Verurteilung und die Bewertung, dann spüren sie den 

Unfrieden der Welt und die Wut ihrer Ohnmacht, und sie schieben alles auf Mich, der Ich doch 

eingreifen solle in der Not, die auf Erden herrscht. 

Das ist der Zeitpunkt, wo sie aufwachen und sich Meiner erinnern, dass nicht Ich es bin, der die Not 

der Menschen übersieht, sondern, dass Ich sie aufwecke, sich ihrer wahren Friedensmission zu 

erinnern. Dann öffnen sie ihr Herz für Meine Impulse und ihre Bewusstheit, dass alles von ihrer inneren 

Ausrichtung abhängt. 

Ich habe sie geschult durch Meinen Erstgeborenen und Ich habe ihnen alles hinterlassen, was sie an 

Gaben in sich tragen, und wie sie dem Frieden oder dem Krieg dienen auf Erden. Das verlangt alles ab 

von ihnen, denn es ist für sie genauso schwer, wie für die Mächtigen der Welt, von dem abzulassen, 

das sie in sich tragen an kriegerischen Energien, die sich durch sie ausdrücken in den feinsten Dingen 

des Alltags. 

Jedes negative Reden und Denken über andere Menschen ist das Einfallstor, über das sich die 

Finsternis ihrer Kräfte aus Mir bedient. Und da dürfen Meine Kinder aufmerksam werden in ihrer 

inneren Ausrichtung und sofort ein Fanal des Haltes setzen. 

All die Wesenheiten des Kriegerischen, sie brauchen das Licht Meiner Kinder, damit sie ihre Macht 

aufrechterhalten können. Bekommen sie aus den Herzen Meiner Kinder keine Nahrung mehr, dann 

verlassen sie auch die Mächtigen der Erde, die von ihnen wie Marionetten im Eigenen gehalten 

werden. 

Entzieht ihr diesen Wesenheiten die Macht, dann sind auch die Mächtigen der Erde, die im 

Gegeneinander gefangen sind, erlöst und befreit und können Meine Liebe im Herzen spüren, die sie in 

Meinem Licht der Liebe neu sich wahrnehmen lässt. 

So seid allezeit euch eurer Macht bewusst, Meine innig geliebten Kinder, die ihr dafür auf Erden seid, 

damit es Friede werden kann in euren Herzen und eurer Ausrichtung in den kleinsten Dingen des 

Lebens, und Ich der Friedefürst in euch sein kann. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der die Umwandlung in eure Herzen gelegt hat und jeden Ruf nach Hilfe 

erhört und euch die wahren Friedenswünsche in euch erfüllt. Amen. Amen. Amen. 26.2.2022 

 

Die Macht der Liebe in der Allerbarmung und Allversöhnung in euch 

Der Friede liegt in euch und ist euer höchstes Gut, das ihr aus Mir erhalten habt und es euch zu erhalten 

habt auf Erden. Dies habt ihr euch vorgenommen und alle Hilfen stehen euch zur Seite, die ihr dafür 

anfordern könnt. 
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Doch wisset, es geht immer -um euch- und um das, was -in euch- vor sich geht. Da dürft ihr die Spiegel 

der Welt dankbar annehmen und euch nichts vormachen. Alles, was da -in euch- sich ereignet, ist die 

Aufgabe, eure Erlösungsaufgabe, die ihr auf Erden vollbringen wollt. 

Meine Macht in euch, Meine Friedensmacht ist die Liebe, die keine Bedingungen stellt und die 

allerbarmend liebt, auch dort, wo euer Verstand dies für unmöglich erachtet. 

Doch alles hat -in euch- seinen Halt, was ihr im Außen beobachten könnt und dort verurteilt. In euch 

könnt ihr diese Fesseln lösen, und die Freiheit eures Herzens lässt euch aufatmen in Meiner Liebe. 

Verstehet dieses Geschehen, das euch anvertraut ist aus Liebe und eine ganze Menschheit erlöst und 

befreit. Bin Ich -in euch- ganz auferstanden, und hat Meine Liebe -in euch- den Boden gefunden und 

das fruchtbare Herzensland wieder hervorgebracht, dann blühen auch in den Herzen der Menschen 

Meine fruchtbaren Auen. 

Erinnert euch, Meine innig geliebten Kinder, erinnert euch eurer Liebe und der Macht, die aus ihr 

entsteht, die Macht der Liebe in der Allerbarmung und Allversöhnung. Alles, was ihr -in euch- 

allerbarmend und allversöhnend in die Befreiung führt, führt die Menschenherzen in die Befreiung, 

und das Neue Friedensreich beginnt auf Erden sich auszubreiten, weil ihr bereit seid, es -in euch- 

wieder herzustellen, es wieder herstellen zu lassen aus Gnade. 

Nehmt deshalb mit Freude alles an, was das an Unfriedlichem -in eurem Wesen- sich zeigen will, damit 

angenommen wird, was da bisher nur Ablehnung erfahren hat. Ich habe Mein Kind angenommen in 

reiner Liebe in jener Golgathanacht, und so sollt auch ihr alles annehmen, was euch nicht liebenswert 

an euch erscheint. So hört alles Gegeneinander auf, weil sich -in euch- ein Miteinander in Meiner Liebe 

hat einstellen können. Wie innen, so außen! Amen. 

Dies sagt euch, Meinen Kindern, euer VATER, der mit all Seiner Liebe euch zur Seite steht, alles zur 

Erlösung Übernommene -in euch- zu erkennen und in die Allerbarmung zu führen, und der euch innig, 

innig liebt und euch den Lohn eures Überwindens erleben lässt. Amen. Amen. Amen. 26.2.2022 

 

Bittet um die Befreiung aller Fesseln des Unterdrückten 

Wir, Mutter Maria und Sohn, schenken euch alle Gnaden, die ihr euch von uns erbittet. Bittet um die 

Gnade der Erkenntnis, der Selbsterkenntnis und der Überwinderliebe, die euch von allen Fesseln 

befreit, die ihr euch selbst noch auferlegt. Wir wirken innig mit euch zusammen und wirken über euch 

und eure Herzen, weil ihr uns die Macht erteilt zu wirken darin. 

Alles, was ihr in euch an Rückführung alles Gefallenen vollbringt, das ihr bereit seid zu sehen in euch, 

wo ihr doch gar keinen Anlass seht, das schenkt euch eine neue Sicht auf euch selbst und auf das Leben 

und die Menschen. Liebet und bittet uns darum, jene Liebe in euch zu entfachen, die noch die letzten 

Winkel der Schatten in euch belichtet, damit alles Unterdrückte in euch sichtbar werden darf. 

Das reine Licht aus Mir, es wurde hier auf Erden immer wieder unter den Scheffel gestellt, und wollen 

noch Gaben und Liebesfähigkeiten in euch sichtbar werden und befreit werden, sodass es eine 

Selbstverständlichkeit für euch wird, Mein Licht in euch strahlen und leuchten zu lassen. Ihr spürt es 

an eurem Gemüt und eurer Verfassung, wo da noch Potenzial vorhanden ist, das sich zeigen will. 
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Nutzt alle Gelegenheiten, euch selbst zu erkennen und rufet uns, wir wirken mit euch. Das Licht, das 

in euch sich noch entfalten will, es schenkt euch mehr als ihr erwarten könnt, und es bewirkt mehr, als 

euer Verstand zu erfassen imstande ist. 

Liebet, liebet und bittet um die Liebe, die eure Herzen zum Strahlen und Leuchten bringt, die den 

VATER und Sein Licht in euch sichtbar macht und damit in allen Menschenherzen. Amen. 

Euer VATER, in der Einheit mit Mutter Maria und Sohn, die wir euch führen und leiten, so ihr uns immer 

wieder die Macht aufs Neue erteilt. Amen. Amen. Amen. 26.2.2022 

 

Nehmt die Herausforderungen an 

Meine innig geliebten Kinder, nehmet alles an, was aus der Welt auf euch zukommt. Alles sind 

Herausforderungen eurer wahren Kräfte aus Mir, die ihr bewusst zum Wohle aller Menschen auf dieser 

blutgetränkten Erde einsetzen sollt, damit es Friede werden kann auf dieser blutgetränkten Erde. 

Alle Macht habe Ich in eure Hände gelegt, die ihr aus Meinem Herzen in euch erhaltet. So wuchert 

damit, damit ihr eure Schätze erkennt, die in euch vorhanden sind. Wuchern sollt ihr mit euren 

Talenten, damit sie sich vermehren, lasst ihr sie jedoch brach liegen, so werden sie euch genommen. 

Verstehet, was Ich euch damit sagen wollte und handelt danach. 

Keiner sei sich zu gering und keiner unterschätze die Macht aus Mir, die Ich in euch gelegt habe. In den 

Einfältigen bin Ich mächtig, und so ihr in der Einfachheit eures wahren Herzenswesens aus Mir euch 

einfach hingebt an die Liebe, die Ich in euch bin, erhaltet ihr alle Seligkeiten in euch spürbar. 

Das soll euch genügen, die Bewusstheit, dass Ich durch euch wirke und alle Macht dadurch durch euch. 

Bleibt demütig und voller Entschlusskraft, dass Mein Licht in euch siegt, in jedem Augenblick, wo ihr 

euch bewusst dafür entscheidet. 

Ich habe euch eine tiefe Sehnsucht mitgegeben auf die Erde, damit ihr Mein Friedensreich erkennt und 

danach sucht in euch. So bleibt die Verbindung immer bestehen. Gehet deshalb eurer 

Herzenssehnsucht nach und vergleicht euch nicht mit anderen und untereinander. Ich bin in jedem 

genau in jenem Aspekt präsent, der das Puzzleteil ist, das zur Vollendung des Großen Ganzen passt 

und die Einheit in Mir sichtbar werden kann. 

So fördert einander in eurer Einzigartigkeit im vollen Bewusstsein, dass Ich euch genau so brauche, wie 

ihr seid, und an dem Platz, wo ihr hingehört. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der Seine Kinder aufruft, die Herausforderungen anzunehmen, die die Welt 

euch abverlangt als Meine Friedensboten. Amen. Amen. Amen. 27.2.2022 

 

Und wir, Mutter Maria und Sohn, machen euch die Vollkraft eurer Herzen immer mehr bewusst, so ihr 

uns ruft und an unsere Macht glaubt, die der VATER uns in unserem Zusammenwirken gegeben hat. 

Wir bereiten die Wege in euren Herzen, die euch und einer ganzen Menschheit zum Heil und Segen 

gereichen. 
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Betet mit der Vollkraft eurer Herzen, die wir euch im Heiligen Geist schenken, wenn ihr uns ruft in dem 

Bewusstsein, dass alles heimfinden will in die Scheuer des VATERHERZENS. Amen. Amen. Amen. 

27.2.2022 

 

Vertrauen in sich selbst - Ladet Mich ein und Ich bin in euch stark – Wohin orientiert ihr euch? 

Jedes Meiner Kinder ist so, wie es seine Aufgabe hier auf Erden am besten ausführen kann. Da gibt es 

kein besser oder schlechter. Jeder darf da in sich hineinspüren und erkennen, wo er sich noch weltlich 

orientiert. 

Wer ganz in Mir geborgen ist, weiß Bescheid um was es geht und erhält im Augenblick die Impulse, die 

ihm weiterhelfen. In allem geht es darum, den wahren Glauben und das Vertrauen in sich selber 

wiederzufinden. 

Ladet Mich ein in jeder Situation, dann bin Ich in euch stark, ansonsten übernehmen die anderen das 

Ruder, die euch beobachten. Alle suchen das Licht und die wahre Liebe im Nirgendwo und wissen nicht 

wohin. Die ganze Erde ist eingehüllt im Nebel und jeder gibt sich irgendeiner Manipulation hin, ohne 

es zu merken. Alles richtet sich aus nach Beurteilung und Verurteilung, um so eine Gesinnung zu finden 

für sein eigenes Leben. 

Ich habe allen das Leben vorgelebt, damit die Liebe seinen Platz wieder einnimmt. Jeder darf in sich 

finden, wohin er sich orientiert und welche Stellung Ich dabei habe! Es kommt jetzt auf eure völlige 

Klarheit an, wie ihr alle Dinge des täglichen Lebens angeht. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch erweckt zu neuem Sein. Amen. Amen. Amen. 28.2.2022 

 

Einheit, wie es war im Anfang – Einheit in Meinen Dualen 

Meine Verbindung zu euch Menschenkindern ist eine beständige. Immerzu fließt alles von Mir zu euch. 

Wie seid ihr angebunden an Mich? Ihr habt alle Freiheit, diese Verbindung zu erkennen, sie 

wahrzunehmen, und dies ist viel einfacher, als ihr es durch viele und lange Erdenleben in euch 

verinnerlicht habt. 

Öffnet euch einfach in aller Einfachheit, der Einfachheit eines Kindes, das rein und unschuldig sich dem 

zuwendet, was es im Augenblick innerlich erlebt und ausdrückt. So könnt ihr die Verbindung zu Mir 

erleben, einfach, wie ein Kind. Übt es, Meine Kinder, seid euch dessen bewusst, dass es so einfach ist 

und dass Ich ein unendlich liebender Gott und VATER euch bin. 

Wohl bin Ich auch Mutter euch allen als Schöpfer, Priester und Gott, doch habe Ich euch zur reinen 

Liebe und des freien Willens, das Mütterliche aus Mir herausgestellt in einer Mutter. Das wahre 

Mütterliche und das wahre Väterliche ist auf Erden durch den Fall verdreht und verunreinigt. Und es 

will wieder werden, wie es war im Anfang. 

Deshalb wisset, Meine innig geliebten Kinder, dass ihr all das Potenzial in euch tragt, es in euch wieder 

herzustellen, wie es war im Anfang. Da habe Ich Meine Duale auf Erden, die alles Verdrehte in sich 

spüren und die Meine Sehnsucht in sich ebenfalls spüren, dass wieder alles wird, wie es war im Anfang. 
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Sie sind Meine Bahnbrecher und Bannbrecher auf Erden, die alles Verwirrte und Verdrehte in ihren 

Beziehungen als Mann und Frau, als männliche und weibliche Seelen, in sich in die Ordnung führen 

wollen. 

Ihnen habe Ich den Weg gebahnt in Meinem Erdenleben als Jesus, habe ihnen vorgelebt, wie der 

verdrehte Geist Mich in die Versuchung führte, Mir was Besseres glaubte anbieten zu können als das, 

was Ich bin. Diesem verdrehten Verführungsgeist zu widerstehen, war Mein Beitrag zur Rückführung 

alles Gefallenen. Diesen verdrehten Geist holte Ich zurück an Mein VATERHERZ, sodass das Väterliche 

und Mütterliche wieder eine Einheit werden. Und: „Es ist vollbracht!“, so habe Ich euch hinterlassen 

in Meinen letzten Worten. „In Deine Hände empfehle Ich Meinen Geist“, sprach Ich auch 

stellvertretend für diesen verdrehten Geist, und Luzifer, der gefallene Geist der Trennung, kehrte heim 

mit Mir ins VATERHAUS. 

So habe Ich euch alles vorgelebt, wie auch ihr es tun könnt, wie auch ihr all euer Streben und Wollen 

in Meine Hände legen könnt, und ihr erlebt die Erlösung und Befreiung alles Gefallenen. Die wahre 

Einheit in euren Herzen und euren Seelen könnt ihr verspüren und eine nie gekannte Liebe 

durchströmt euer ganzes Wesen. Ihr erinnert euch, wie es war im Anfang. 

In Meinen Dualen ist eine ganze Welt zur Erlösung und Befreiung angelegt, und je bereiter ihr seid 

Meinem Beispiel zu folgen, umso glückseliger wird in euch das neue Friedensreich auf Erden, das 

Ursprüngliche Reich, das nicht von dieser Welt stammt, mit euch auf diese Erde kommen. 

Deshalb seid mutig und voller Freude darauf, ihr Meine Duale, dass all eure Not ein Ende findet in 

jedem Augenblick eurer bewussten Hinwendung an Meine Erlöserkraft in der Rückführung und an 

Meine Liebe, die keine Grenzen und Bedingungen kennt. Alles ist in euch angelegt und all diese 

Herrlichkeiten wollen durch euch auf Erden das Neue Friedensreich wiederherstellen. Amen. 

So seid gesegnet, ihr Geliebten und Liebenden, von eurem UR, unendlich schöpfend, segnend, göttlich 

und väterlich-mütterlich in eurer Einheit. Amen. Amen. Amen. 28.2.2022 


